

SABEDI 22 NOVEMBRE 1952.-
oooooooooooooooooooo

Nous avons signalé qu'un voyageur de commerce à BELLE ILE, avait pu observer un " phénomène " dans le ciel. Plusieurs personnes à BELLE ILE ont vu une étrange lueur dans le ciel.

MAIS PAS SEULEMENT A BELLE ILE : En effet; deux laitiers qui débouchaient de la route d'ORVAULT sur la route de RENNES, à 7 H. 15, ont vu à leur droite, semblant se diriger vers le NORD-EST, une boule lumineuse de toutes les couleurs qui s'en allait lentement (apparemment).

A LA MÊME HEURE, des écoliers attendant le tram à SAINT JOSEPH DE PORTERICQ contemplaient le phénomène dont la lueur était assez vive pour être remarquée malgré l'éclairage des lampadaires électriques. La boule lumineuse se trouvait sensiblement au NORD.

Nous avons demandé à la Station météorologique de CHATEAU-BOUGON, si un phénomène avait été observé au cours des observations célestes. La réponse a été négative. Même réaction au PETIT_PORTE, où les instruments n'ont pas "réagi" au passage de la boule lumineuse.

A COUERON.- SABEDI matin, 22 NOVEMBRE, vers 7 h; 15, plusieurs ouvriers coueronnais se rendant à leur travail aux usines PORTETBAUD, ont aperçu dans le ciel un objet lumineux, se déplaçant rapidement, et laissant derrière lui, une traînée lumineuse couleur jaune-or. Ces personnes pensèrent aussitôt aux soucoupes volantes.

A SAVENAY.- Quelques personnes ont également aperçu le " cigare volant " sous la forme d'un fuséau d'un beau bleu et paraissant situé au-dessus du pays de RETZ, en direction

de NANTES. A PRINQUIAU des personnes l'ouvrier

également aperçu. On déclare qu'il laissait derrière lui, une traînée tricolore, mais nous donnons cette information sous toutes réserves; puisque d'aucuns auraient même dit qu'il s'agissait d'un drapeau tricolore!::...

EN VENDEE.-.

==== Nous avons parlé de l'étrange phénomène céleste dépeint tantôt comme " une boule de feu " tantôt comme un cigare incandescent observé en plusieurs points de la région. En ont été témoins : M. PASCAL GAUCI, voyageur de commerce, qui roulait sur la route de LOCMARIA, dans le Morbihan; M. et Mme René JOUAN, au village de Tinuhuc et en VENDEE même, M. M. Marcel MAINARDEAU, garagiste; DURANT, employé chez Mme BOIVINEAU et des cultivateurs de LA FERRIÈRE rassemblés autour de l'âlabic tenu par M. MASSE.

A DOMPIERRE SUR YON, M. TESSIER, marchand de volailles, a également été témoin du phénomène à 7 H. 20, samedi matin. L'étrange objet était de nouveau observé le soir même à LA BOISSIERE DE MONTAIGU, par M. Bernard AMOU, 20 ans, ouvrier tailleur chez Mme DAUPHIN, vers 19 h.

Plusieurs habitants de GUEMENE ont également aperçu le phénomène lumineux, samedi entre 7 H. et 7 H. 30, dans la direction NORD-EST.

(Document GRAZIANA)